



Entra en vigor el nuevo acuerdo bilateral de inversión entre China y Rusia

Description

El nuevo Acuerdo entre el Gobierno de la Federación de Rusia y el Gobierno de la República Popular China sobre la Promoción y Protección Recíproca de Inversiones entró formalmente en vigor.

El nuevo Acuerdo entre el Gobierno de la Federación de Rusia y el Gobierno de la República Popular China sobre la Promoción y Protección Recíproca de Inversiones entró en vigor formalmente, informó el Ministerio de Comercio de China (MOFCOM) en su sitio web oficial.

Los dos gobiernos firmaron por primera vez un tratado bilateral de inversión en 2006. Para proporcionar un entorno comercial más estable, justo, transparente y predecible para los inversores de ambas partes, los dos países iniciaron conversaciones de actualización en 2022 y firmaron el acuerdo revisado el 8 de mayo de 2025, según el MOFCOM.

El nuevo acuerdo contiene 20 artículos que cubren la protección de las inversiones, la promoción de las inversiones, la facilitación de las inversiones, la solución de disputas y otras áreas, según el ministerio.

En comparación con el tratado bilateral de inversión firmado en 2006, la versión revisada refuerza aún más las disposiciones de protección y aumenta la seguridad jurídica para la inversión bilateral. Además, incorpora normas de facilitación de la inversión, mejorando la transparencia y la previsibilidad de las medidas relacionadas con la inversión, y perfecciona los procedimientos de solución de controversias para proporcionar una guía más clara para la resolución de disputas en materia de inversión, según el Ministerio de Comercio.

El Maipo/BRICS

Date Created

Diciembre 2025